

HERALDO DE ZAMORA

Siglo II. Año XXII.

Diario de información, política e independiente

Franquicia concertada.

Número suelto, 5 céntimos.

Últimos telegramas de Madrid, Provincias y Extranjero.

Número 5.991.

Suscripción Capital, 6 mes.	1,00
Provincias, trimestre.	3,50
Pago Portugal, id.	4,50
Anticipado (República Argentina año \$ 20 m. n.)	

Las grandes injusticias y los desvíos sociales se reivindican por la Prensa. A ella se deben todas las conquistas de la Humanidad. En el siglo XX, la pluma vence a la espada.

para el extranjero no se admiten suscripciones por correo de un año

EL ULTIMO ADELANTO DE LA CIENCIA MEDICA LA RENOVACION DEL ESTOMAGO O SOLUCION ESTOMACAL SÁNCHEZ

Remedio heroico puramente vegetal e inofensivo, dedicado especialmente a los enfermos crónicos del estómago o reputados incurables. Después de cinco años de experiencia confirmamos que nuestra Solución Estomacal Sánchez es el único exclusivo remedio que cura de una manera absoluta y definitiva las malas digestiones, dispepsias, flatos, dolores de estómago, gastralgias, agua de boca, vómitos, diarreas e inapetencia. En muchísimos casos el alivio se obtiene en la primera dosis y la curación se consigue con un solo frasco. Hay centenares de enfermos curados que llevaban 15 y 20 años de sufrimientos y el día que probaron este remedio milagrosamente dejaron de padecer.

Al principio de usar nuestra Solución Estomacal Sánchez y por causa de la renovación del estómago se sienten ligeros males que deben considerarse siempre como precursores síntomas de una rápida y perfecta curación. La salvación y el bienestar de los enfermos crónicos es incurable, está en este remedio que anunciamos. Aseguramos terminantemente en todos los casos (excepto el cáncer y úlceras de carácter maligno) un éxito completo. No faltan de imitaciones.

PRECIO DE UN FRASCO, 3 PESETAS

De venta en Zamora, Farmacia de D. Tomás Tomé y otras principales.

Casa de RUEDA

Presenta para la próxima temporada, grandes no edades en ropa blanca y extensa colección en blusas fantasía para señoritas y últimos modelos.

Calle de Santa Clara número 2.

BLITZ-SIFON

Higiene — Economía — Comodidad — Elegancia

Con el Blitz-Sifón consigue usted al instante UN LITRO de agua fría y téja clase de bebidas espumosas por el precio ínfimo de 10 CENTIMOS.

El Blitz-Sifón es el aparato más perfecto, sólido, económico, higiénico y de manejó más sencillo que se conoce. Precio: 10,50 pesetas.

Distribuidor exclusivo en la provincia:

García Hermanos, Santa Clara, 2,

— ZAMORA —

Se facilitan folletos gratis con instrucciones

HISTOCENO

(Nictina-Arhenal) A. Llopis

Adaptado en todos los DISPENSARIOS, SANATORIOS y CLINICAS PARTICULARES.

Recomendado por la CLASE MÉDICA en general en el tratamiento de la

Tuberculosis.—Anemia.

Diabetes.—Estados consumptivos.

Gaqueza palúdica

Es el único medicamento que estimula y regenera el organismo enfermo y debilitado por enfermedades o abusos.

A. Llopis, Rosales, 8, Madrid.

EL FERROCARRIL de

ZAMORA A ORENSE

VIGO NO APYUA

Nuestro querido colega el Faro de Vigo prosigue su labor constante y presta la aprobación del ferrocarril de Vigo a Valladolid; pero, un poco más justo, un poco más patriota, que los piadosos reconocen que tanto el de Zamora a Orense como el de Valladolid son necesarios, diciendo:

«No es tiempo de discutir cuál de entre ambas líneas es preferible. Creemos que las ambas y que para ambas ha de haber movimiento y vida y no ha de haber pausa ninguna.

Años y años llevamos pendientes de la ejecución del ramal de Orense a Zamora. Demasiado estaba el proyecto y la presentación en escena del Valladolid a Vigo; la consecuencia produjo de que se llevase a cabo los otros los correspondientes; que no hay para el desarrollo de los intereses, en cuya medida de los órdenes de la vida, como el establecimiento y el ejemplo, el encargado, y la competencia.

El ferrocarril de Orense a Zamora debe hacerse, y para conseguirla trabaja juntos los pueblos interesados ahora más que ayer, hoy con más energía que ayer. En esta línea cifró esperanzas Vigo, y aunque injustamente retrastadas, no por eso dejará de prestarle apoyo. Pero últimamente ha surgido la idea

de la otra línea, al incompatible al contrario a la anterior, y comprensiblemente de su importancia y sus ventajas, Vigo, por circunstancias assez favorables, sólo tiene que compartir con Valladolid y Barcelona, que con insistencia la reclaman, el esfuerzo para conseguirlo. Y bien es el lector de una circunstancia verdaderamente metida: la linea Valladolid Vigo habrá ambiente y ape o en Cataluña.

Los obles hijos de Gália almas que el ferrocarril acusado de Zamora a Orense debe hacerse y para conseguirlo, Vigo que es esta linea cifró esperanzas, NO DEJARÁ DE PRESTARLE SU APOYO.

Es un efectivamente hecho público que nosotros agradecemos y que la Junta de Defensa debe tener presente para cuando llegue su día solicitar la cooperación de los viguenses, tan benéfica para la consecución de nuestras aspiraciones regionales.

IMPRESIONES PROPIAS

QUIÉN LO HABÍA DE DECIR!

Si el supuesto del Gran Capitán Gonzalo de Córdovala se estuviera desde el lugar donde se halla de la velada que en su honor celebraron días pasados lo más saliente de nuestra Nación y de nuestra política, pasarían seguramente un mal rato. Verdá es, que el Gran Capitán debe estar en el cielo y en un lugar de perfección a juzgar por las virtudes que contiene.

Los grandes referendadores del mundo, los que más se han distinguido por su amor a la humanidad, han sido héroes cuando el triunfo coronó sus esfuerzos, y han sido reyes y sultanes cuando sus esfuerzos han resultado estériles.

Toda el que haya estudiado a fondo

Jueves 24 de Febrero de 1916.

EDADACIÓN Y ADMINISTRACIÓN, SANTA CLARA, 66.
TELÉGRAMA NUM. 34.

PERIODICO NUM. 34.

El periódico, como institución, es la fuerza del mundo, la que ilumina la conciencia, la escuela donde se conoce al pueblo, la gran palanca de la civilización moderna.

ANUNCIOS (Cuarto pliego, 10,00 pts.
Tercera Id. 10,00 pts.
Precio de línea (Primera Id. 10,00 pts.
6 inscripción (Reclamos y gacetillas. 10,00 pts.
Publicidad, suscripción, y demás 10 pesos normales.

El señor Aracil denuncia la existencia de escuelas en las escuelas de San Lázaro.

El señor Cañizo ruega sea robustez en la autoridad de los guardias del Sindicato Agrícola, cobrando las multas que aquejan impuestas.

El señor María Ballesteros denuncia que en una parcela de terreno existente en la Alberca se está edificando.

El señor Pérez Cardenal denuncia la existencia de un foso de infestación a la salida de San Pablo.

El señor Teja denuncia otro en la Puebla de la Feria

ASUNTOS DE OFICIO

Se admities, por ser legales, las excusas que por enfermedad presentan los vecinos asociados don Francisco Rodríguez Alvarez y don Joaquín Santos Vega.

El señor María presentó y defendió con calor una modificación al Ayuntamiento que contribuya con esplendor a la memoria del ilustre muerto el homenaje de sus respetos póstumos. Quiere la ciudadanía que cerca de las obras conseguidas por Requejo para su bien y progreso, alce severo el busto bronceo de aquel hijo del país que dejó la vida fijo el pensamiento en su ciudad amada. Una suscripción que no lleve en sus comienzos el aliento generoso de las clases todas no resultaría digna de la virtud e hidalgía de la tierra castellana.

No se ha extinguido la gratitud de Zamora por Requejo. El espíritu popular conserva vivo y ardoroso el recuerdo de su bienhechor y se dispone a rendir a la memoria del ilustre muerto el homenaje de sus respetos póstumos. Quiere la ciudadanía que cerca de las obras conseguidas por Requejo para su bien y progreso, alce severo el busto bronceo de aquel hijo del país que dejó la vida fijo el pensamiento en su ciudad amada. Una suscripción que no lleve en sus comienzos el aliento generoso de las clases todas no resultaría digna de la virtud e hidalgía de la tierra castellana.

Requejo lo fué para cuantos solicitaron su protección y ayuda y es obligado tributo a su memoria figurar en las listas abiertas desde hoy para obtener los recursos necesarios y honrar al que tuvo más títulos que nadie a nuestro perdurable afecto.

Ved, zamoranos, si es hora de pagar una deuda, y si estáis con nosotros acudid a prestarnos el esfuerzo de nuestro concurso. Pedimos una limosna de amor para el gran Requejo.

Lo recaudado en el HERALDO de ZAMORA hasta la fecha arroja lo siguiente:

PESETAS.

Suma anterior. 319 00

D. Eduardo Prada Bernardo. 50 00

D. Ramón Prada Vaquero. 10 00

D. Eduardo Alfageme. 25 00

Suma y sigue. 404 00

También pueden enviarse cantidades al señor tesorero de la Junta de Homenaje, don Antonio Rodríguez Cid.

Se aprobó el informe de la Comisión de Obras se autorizó a don Francisco Nieto para construir un edificio en la Avenida de la Feria; a don Gregorio Carrasco para diseñar y reconstruir la casa número 5 de la calle de las Flores y a don Gemio no Carrascal para someter al alcaldes de la calle de Pelejo.

Se aprobó el acta de recepción definitiva del alcalde titulado de las calles de Atenas de Castro, Flores de San Bartolomé y Aire.

Se aprobó el informe de la Comisión de Obras se autorizó a don Francisco Nieto para construir un edificio en la Avenida de la Feria; a don Gregorio Carrasco para diseñar y reconstruir la casa número 5 de la calle de las Flores y a don Gemio no Carrascal para someter al alcaldes de la calle de Pelejo.

Quedaron echo días sobre la mesa los padrones referentes a carruajes fúnebres, velekipedes, motociclos, carros y camiones de transporte para el año de 1916 y el informe de la Comisión de Hacienda en la solicitud de don Baltasar Ballesteros, presidente del gremio de taberneros y de la Sociedad descolonizada de La Cepa.

Se aprobó el padrón sobre asunciones para 1916 y las altas y bajas causadas en diferentes impuestos y arbitrios durante el año actual.

Por último, se aprobaron varias relaciones de obras ejecutadas por administración.

DE COLABORACION

Desde Madrid.

Pobre Yerikí

No he podido olvidar la terrible impresión que me produjo el grito de sufrimiento del último y definitivo ataque de su enfermedad. Fui en el teatro Epopeya y fué Tallaví; al oírlo un estremecimiento hizo vibrar la nervios, un nudo me impulsó la garganta y seca las fauces, la mirada zamballante estuvo pendiente del más miserable gesto del gran actor hasta que descorrió el telón para ocultar el cañón del personaje ibérico.

Baste decir que ésta es aquella que se extraiga de la atmósfera. El señor Atauri, después de desarrollar una epidemia de fiebres malignas que produjo estragos de consideración, a pesar de la generosidad con que el Gobierno remitió cantidad de quinina selecta para su administración gratuita a los enfermos.

¡Pregón Gabierros! Los asturianos no se preocupan de pagar la quinina que nos proporciona el Estado.

Y vienes con la esmeralda, que no es otra que la siguiente: segundas de risada del Duero, hacia 128 años y que por entonces llamaba algunas de quietud y silencio de madre de una manera inusitada.

RUEGOS Y DENUNCIAS

A propuesta del señor Juan las sesiones en lo sucesivo se celebrarán a las diez de la noche.

El señor Teja pide que se valoren los solares existentes en la Plaza Mayor.

ceden a la muerte de un enfermo de la médula.

Unos segundos transcurrieron antes de que pudieramos darnos cuenta del lunes en que estábamos—que creímos clínica el escenario—y tras una pausa surgió la ovación impetuosa, alborotada, que Taliaví recibía también de emoción, la cabeza inclinada y el dorso ligeramente curvado, primor, y gallardamente erguido sonriendo con la vista en lo alto y los brazos en cruz, después, sólo ante las candlejas.

Y Taliaví ha muerto.

Sobre su traje de colorines vistos la fara larga mano de luto; sus platiados labios—cárdenas bajo el colorante—se contrastan en un rictus de dolor, el cascabeles arqueado de sus campañas de ero tiene algo de animadisimo—pueril y como un sudario cubre el viejo carro farandulero un hábito de muerte que enmudece los ejes de las ruedas haciéndolas chirriar lastimeramente...

Taliaví no era un actor, era un artista, no era un tío santo un genio y su muerte diría un vacío tan grande, una desolación tal en la escena que no podemos menos de echarnos esfumados con la Parra y separar nuestros labios en una impresión.

Es un luchador y asumió precisamente cuando seña la Gloria a sus sienes el vitorioso laurel del arte, murió—¡oh! paraíso—cuando empezaba a ser inmortal.

Toda su vida fué esclavo de su vocación y desde que el río representaba en las fiestas de colegio hasta el momento en que posturó su elenco por última vez pidió una espesa para estudiarse el gesto, no tuvo más que una ilusión: llegar hasta donde no habla llegado nadie antes ni pudiera llegar después, por eso se contemplar en el escenario la latente desacreditación de su semblante no pudo reprimir una amarga suave y un fiamante resignado brotó de sus labios.

—¡Pepe Yerk!

Había acudido a su memoria la exaltación de Hamlet al tener en sus manos la pelada calavera del bufón y acaso vióse éste contemplado con la ternura compasiva que el Príncipe de Dinamarca tuvo para el viejo histrión, por alquien que, añadiendo el tiempo, diera con sus desejos en sigüa caricia y resucitando su cráneo munificara una frase cariñosa a impulsos de un recuerdo, aunque tal vez alguno preguntase por lo que fuera en vida aquél esqueleto respondería despectivamente como el sepulturero de la farsa Shakespeariana.

—¡Fué... ¡una histrión!

Sebra el negro ataudí descansa un ramo de flores que depositare una mano femenina; una mujer que tiene en su mitad el bilo misticó y en su astillad el fervor excesivo de Sor Simón, rezó junto al cadáver del comediente, mientras de sus ojos caía a manera de tenues gotas de rocío, líquidas perlas que se engarzaron al abastro de sus manos como un rosario de lágrimas.

—¡Pepe Yerk!

Ramón María Moreno.

Febrero 1916.

Colonia Flores del Campo 1,50

Jabón Flores del Campo 0,90

centim. caja.

Las mejores marcas de perfumería, especialmente en tinturas y cremas.

Becadas, Sta. Clara, 6.

VOLUNTARIOS

Se ha dispuesto que con arreglo a la letra a) del artículo 3º de la Real orden circular de 1º de Septiembre de 1913 dictada para el cumplimiento del Real decreto de 10 de Julio del mismo año, los individuos que deseen alistarse como voluntarios para el ejército de África y sean hijos de padres desconocidos, e ignoren el lugar de su nacimiento y la fecha del mismo, podrán justificar esas circunstancias mediante lafermación que se practicaría en los Gobiernos civiles, la cual se estimará suficiente para que los más jóvenes puedan solicitar su admisión como tales voluntarios en las zonas o casas de reclutamiento ser admitidos en la forma prevenida en el artículo 5º de la Real orden circular antes citada, siquiera útiles para el servicio militar, y siempre que del reconocimiento médico pueda presumirse que tienen la edad que determina el artículo 2º del Real decreto de 10 de Julio de 1913.

ZAMORA EN LUGO

Para muchos de los lectores de HERALDO DE ZAMORA será una verdadera sorpresa al leer el epígrafe de esta crónica y exaltarán con el natural asombro, que tienen Zamora y Lugo, de comuna su asistencia, para unidos tan intimamente y que ha hecho suyo a capital en aquella otra? Pare si el lector tiene paciencia y costumbre leyendo se enterará de que la primera autoridad gubernativa lucense, es un noble y distinguido zamarano: don Alfonso Balme y con este encontrará suficientemente justificado el título que encabeza estas mal hilvanadas líneas, sugeridas por el noble ergal que se siente, al encontrar hombres inigualables en el cumplimiento de sus deberes que sacrifican la vida holgada y regalada, que por su pe-

scolios pudieran disfrutar, para consagrarse de lleno a aquellas obligaciones inherentes a sus elevadas cargas que solo disgustos y sinsabores externos pueden acarrearse, a pesar de que siempre la satisfacción interna del deber cumplido, cuando todas sus energías y todos sus amores van entrelazados unidos a esas y milagros las aves de la vida de los desvalidos, de los sin trabajo, de las clases proletarias, y la norma de su conducta es una acción moralizadora ajustada a las más extáticas reglas de la Etica y del Derecho.

Pues bien, en el poco tiempo que el señor Balme tiene lleva desempeñando este Gobierno civil, ha sido tan fructuosa su labor, tan exquisita su habilidad en el trabajo, de tal modo el desarrollo de sus actividades y energías para conseguir cosas que beneficiarán a esta localidad, que por tales motivos se ha criticado la simpatía de amigos y adversarios políticos y todos, sobre todo, se acuerda, todo lo que reconoce la obra que ha hecho.

Cause horror pensar que haya hombres que vivan, firmando sentencias de muerte.

El parísico divino contendrá masacradas de alcance, los justos sólo lo bendrá mezclado con el vino.

A la actividad por él desplegado, se debe el que hayan ya dado comienzo las obras del cuartel de las Mercedes, edificio sedicido al Estado por las corporaciones de esta localidad Ayuntamiento y Diputación provincial, para establecer en él una fábrica de cartuchería. Esta mejora representa para Lugo, ciudad sin industria, el desarrollo de una que, andando el tiempo utilizará muchas brazos, especialmente del sexo débil que por sus condiciones, es el mejor tipo para encontrar ocupación lícita y honesta que la pueda poner a cubierto de muchísimas contingencias, sin contar con los que se empieza en el desarrollo de las obras, cuya importe asciende a 300.000 pesetas.

Si de vital interés y de importancia suma es para Lugo el que este problema se haya resuelto con prematuro por haber intervenido en él persona tan activa e ilustrada como es el señor Belante, no lo va en zaga el de la benevolencia y todos aquellos otros con él relacionados y a todos los presta su querencia que se merecen y speya con todas sus fuerzas, curas y preposiciones ven encaminadas a este fin.

Con tal motivo, como Lugo hoy cuenta con su alcaldía, don Angel López Pérez, cinturón abrigado, con estudios y amor intensísimo hacia su pueblo, que se ocupa con noble y desinteresado afán por su prosperidad y mejoramiento, se han unido dos voluntades, dos caracteres y realizarán aquellas mejoras que más en armonía están con el interés público y que las sonoras reclaman la higiene y la urbanización de la ciudad y su hermetismo, sin dudar de otras problemáticas tan importantes, como el abastecimiento de las subsistencias y el del proletariado, por una gran temporad, con las obras que pretenden realizar.

Ahora que a la ligera hemos esbozado la labor realizada por ese justo zamorano, por el señor Balme te, al frente de este Gobierno civil, los lectores de HERALDO DE ZAMORA, encontrarán justificado el título de esta crónica y se hallará orgulloso de tener su prensa que tra sito esto a penas si notable de la muy noble patria chis, como se encanta el que es testigo presencial de las triunfadas por él obsequios, por la misma razón de palanque y vedad.

Manuel Alonso.

Lugo y Febrero 1916.

al que hace constantemente más acciones y al que se acercarse la hora de la muerte exclama: Me arrepiento.

Cuando el sol sea plegado, cuando las estrellas salgan, cuando las montañas sean puestas en movimiento, cuando los mares hervan, cuando las almas estén separadas, es decir cuando vayan unidas a los cuerpos o bien las almas de los justos unidas a las bellezas del paraíso y las de los réprobos a los demonios, cuando el paraíso se acuerde, todo lo que reconoce la obra que ha hecho.

Cause horror pensar que haya hombres que vivan, firmando sentencias de muerte.

El parísico divino contendrá masacradas de alcance, los justos sólo lo bendrá mezclado con el vino.

A la actividad por él desplegado, se debe el que hayan ya dado comienzo las obras del cuartel de las Mercedes, edificio sedicido al Estado por las corporaciones de esta localidad Ayuntamiento y Diputación provincial, para establecer en él una fábrica de cartuchería. Esta mejora representa para Lugo, ciudad sin industria, el desarrollo de una que, andando el tiempo utilizará muchas brazos, especialmente del sexo débil que por sus condiciones, es el mejor tipo para encontrar ocupación lícita y honesta que la pueda poner a cubierto de muchísimas contingencias, sin contar con los que se empieza en el desarrollo de las obras, cuya importe asciende a 300.000 pesetas.

Si de vital interés y de importancia suma es para Lugo el que este problema se haya resuelto con prematuro por haber intervenido en él persona tan activa e ilustrada como es el señor Belante, no lo va en zaga el de la benevolencia y todos aquellos otros con él relacionados y a todos los presta su querencia que se merecen y speya con todas sus fuerzas, curas y preposiciones ven encaminadas a este fin.

Con tal motivo, como Lugo hoy cuenta con su alcaldía, don Angel López Pérez, cinturón abrigado, con estudios y amor intensísimo hacia su pueblo, que se ocupa con noble y desinteresado afán por su prosperidad y mejoramiento, se han unido dos voluntades, dos caracteres y realizarán aquellas mejoras que más en armonía están con el interés público y que las sonoras reclaman la higiene y la urbanización de la ciudad y su hermetismo, sin dudar de otras problemáticas tan importantes, como el abastecimiento de las subsistencias y el del proletariado, por una gran temporad, con las obras que pretenden realizar.

Ahora que a la ligera hemos esbozado la labor realizada por ese justo zamorano, por el señor Balme te, al frente de este Gobierno civil, los lectores de HERALDO DE ZAMORA, encontrarán justificado el título de esta crónica y se hallará orgulloso de tener su prensa que tra sito esto a penas si notable de la muy noble patria chis, como se encanta el que es testigo presencial de las triunfadas por él obsequios, por la misma razón de palanque y vedad.

Manuel Alonso.

Lugo y Febrero 1916.

Colaboración

ASTRACANADAS

Toda persona tiene su destino, su pájaro atado al cuello, el canijo recto le sigue por sí mismo, el que se extravía le hace en su propio detriment.

El hombre es ingrato. Cuando le alcanza un desgracia en el invierno, solo Dios es alii, pero cuando os ha salvado y devuelto a la tierra firme, os alejáis de él, en verdad el hombre es ingrato.

Cuando no seamos más que huesos y polvo ¿nos levantaremos revestidos de una forma queva?

Hace años traduje de un libro filosófico mulsumán, que el día de la selección saldría un monstruo de 60 dedos de largo con cabza de toro, ojos de puerco, orejas de elefante, cuernos de cerva, cuero de avestruz, colas de carnero, loma de León y pies de camello. Bien, dicho monstruo llevaba el bastón de Malás y el sollo de Salmón, los que fueran tocados con el bastón, serían de cara brillante de blaucante, los buzones, los tocados con el sollo teñirán la cara negra, serán los réprobos.

El arrepentimiento no sirve de nada,

El asunto de los soldados delante de la puerta de la prisión.

El asunto de los soldados delante de la puerta de la prisión.

El asunto de los soldados delante de la puerta de la prisión.

El asunto de los soldados delante de la puerta de la prisión.

El asunto de los soldados delante de la puerta de la prisión.

El asunto de los soldados delante de la puerta de la prisión.

El asunto de los soldados delante de la puerta de la prisión.

El asunto de los soldados delante de la puerta de la prisión.

El asunto de los soldados delante de la puerta de la prisión.

El asunto de los soldados delante de la puerta de la prisión.

El asunto de los soldados delante de la puerta de la prisión.

El asunto de los soldados delante de la puerta de la prisión.

El asunto de los soldados delante de la puerta de la prisión.

El asunto de los soldados delante de la puerta de la prisión.

El asunto de los soldados delante de la puerta de la prisión.

El asunto de los soldados delante de la puerta de la prisión.

El asunto de los soldados delante de la puerta de la prisión.

El asunto de los soldados delante de la puerta de la prisión.

El asunto de los soldados delante de la puerta de la prisión.

El asunto de los soldados delante de la puerta de la prisión.

El asunto de los soldados delante de la puerta de la prisión.

El asunto de los soldados delante de la puerta de la prisión.

El asunto de los soldados delante de la puerta de la prisión.

El asunto de los soldados delante de la puerta de la prisión.

El asunto de los soldados delante de la puerta de la prisión.

El asunto de los soldados delante de la puerta de la prisión.

El asunto de los soldados delante de la puerta de la prisión.

El asunto de los soldados delante de la puerta de la prisión.

El asunto de los soldados delante de la puerta de la prisión.

El asunto de los soldados delante de la puerta de la prisión.

El asunto de los soldados delante de la puerta de la prisión.

El asunto de los soldados delante de la puerta de la prisión.

El asunto de los soldados delante de la puerta de la prisión.

El asunto de los soldados delante de la puerta de la prisión.

El asunto de los soldados delante de la puerta de la prisión.

El asunto de los soldados delante de la puerta de la prisión.

El asunto de los soldados delante de la puerta de la prisión.

El asunto de los soldados delante de la puerta de la prisión.

El asunto de los soldados delante de la puerta de la prisión.

El asunto de los soldados delante de la puerta de la prisión.

El asunto de los soldados delante de la puerta de la prisión.

El asunto de los soldados delante de la puerta de la prisión.

El asunto de los soldados delante de la puerta de la prisión.

El asunto de los soldados delante de la puerta de la prisión.

El asunto de los soldados delante de la puerta de la prisión.

El asunto de los soldados delante de la puerta de la prisión.

El asunto de los soldados delante de la puerta de la prisión.

El asunto de los soldados delante de la puerta de la prisión.

El asunto de los soldados delante de la puerta de la prisión.

El asunto de los soldados delante de la puerta de la prisión.

El asunto de los soldados delante de la puerta de la prisión.

El asunto de los soldados delante de la puerta de la prisión.

El asunto de los soldados delante de la puerta de la prisión.

El asunto de los soldados delante de la puerta de la prisión.

El asunto de los soldados delante de la puerta de la prisión.

El asunto de los soldados delante de la puerta de la pris

GRAN LIQUIDACIÓN DE CALZADO

Se ha abierto al público en la calle de San Andrés 13, un nuevo establecimiento de Calzado, que sus dueños ofrecen al público en general. Precios nunca conocidos en esta capital.—No confundirse: SAN ANDRÉS, NÚMERO 13, ZAMORA

enlazar con las llaves férreas del Norte de Portugal.

Esta iniciativa partió de un humilde periodista, que en la Asamblea representaba a nuestro querido colega *El Faro Astorgano* y fué acogida con gran entusiasmo por todos los presentes en la Casa Consistorial zamorana.

Los esteriores pueden contar con el concierto d' HERALDO DE ZAMORA, si se desieren a emprender campañas en p'ó del citado proyecto.

INDUSTRIA

nueva en Zamora. Desde el 1.º de Enero ha quedado abierto al público una Silla de Limpia-Betas en el acreditado local de zapatería y venta de curtidores que los hermanos José y António Prieto Cepeda tienen establecido en la calle de la Ronda, números 8 y 10.

Hay abones mensuales desde 1,50 pesetas.

favorable para el señor Trababillo y lo confirmó en el cargo de juez municipal de Villafáfila, por tener más derechos adquiridos.

El fallo justiciero del Tribunal ha sido bien recibido por los amigos del recurrente.

Vino de cosechero.

En la bodega de la señora viuda e hijo de don Joaquín Rodríguez, Castellar número 14, se vende vino superior a 6 pesetas los 16 litros.

El ayuntamiento de Medina del Campo en su última sesión se enteró de los telegramas cursados entre el alcalde y el Gobierno, respecto al ferrocarril de Medina a Bonavente y de Zamora a Orense.

*Camisería Inglesa
Sanitaria 23. Zamora*

PERFUMERIA

Obtenedís un cuñis fino usando Jobón de esta Casa.

Camisas a precios increíbles.

Confeción de camisas para caballeros.

Reclamado por el Juzgado de Córdoba, hoy ha salido para dicha población conducido por la Guardia civil el resultado de esta cárcel Tomás Fernández Mata.

En lo pasado, en lo presente y en lo futuro, han sido, son y serán de primera calidad los Cafés Testados de El Molino de Café.

El vecino de Omo de la Guardia Leocadio Martín ha denunciado ante el juez de primera instancia de Fuenterrubia a su conciencia Gisela Quintas, a la cual se la acusa de haber dado a luz en el mes de Enero un niño el cual ha desaparecido y se ignora su paradero.

Casa el estómago e intestinos el ELIXIR SAÍZ DE CARLOS.

Para su aprobación se ha recibido en este Gobierno civil reglamento del Sindicato Agrícola de Fuenterrubia.

En beneficio tuyos no es malicia al se adulterar una sopa y por nada los Cafés Testados de El Molino de Café.

Conducida por la Guardia civil hasta para Bonavente la detención de este cárcel Escritor Ferández, precepsa por el delito de estafa.

Sánchez Ortiz.

mes recibido dos millones, siendo ésta la causa del encarcamiento.

Dijo el conocido pintor GABRIEL FUENTES asunción a su clientela y al público en general que a pesar de ser excesiva la pintura lavable Stratol, no ha sufrido aumento de precio y por lo tanto se sigue trabajando al mismo costo que si fuera al temple; no siendo que este material es lavable, de sencillez e inalterable.

Conviene saber

Que el conocido pintor GABRIEL FUENTES asunción a su clientela y al público en general que a pesar de ser excesiva la pintura lavable Stratol, no ha sufrido aumento de precio y por lo tanto se sigue trabajando al mismo costo que si fuera al temple; no siendo que este material es lavable, de sencillez e inalterable.

ZAMORA—VIRIATO 10, 3.º

Arriendo de fincas

Se hace de una heredad de tierras de cabida de 200 fanegas en el término de Villarreal, juntas o por lotes.

Informará del precio y condiciones su dueño don Enrique Santana, calle de San Tercero, número 42, Zamora.

Venta y traspaso

de Casa de Comidas.

Se hace de la señora con el número 24 de la carretera de la Estación.

Para tratar, en la misma casa su dueño Mario Valdés.

DE INTERES

Clases de dibujo Panorámico, Figura, Adorno, Lineal, Topográfico, Relieve, Copias de yeso y Caligrafía.

Clases particulares. Profesor: don Jesús Díez Miró, capitán del regimiento Toledo número 35. Módicas mensualidades.

Vino de cosechero

Cierto de mesa; analizado como superior e el Laboratorio municipal, se vende a seis pesetas cada uno los martes y viernes, de ocho a una, en la bodega del hijo de Martín María, calle de San Andrés, número 19.

NARANJAS

Murcianas legítimas a veinte céntimos docena, dos docenas 35 céntimos.

Pelotas superiores blancas a 1,55 los once kilos y medios por docena, las hay también tremecinas para la siembra clara superior.

TOMAS CRESPO Saa Pablo 8.

VENTA

Se hace de una buena partida de paja blanca de trigo, de superior calidad, al precio de 25 céntimos de peso la arroba, y por carros a precios convencionales, en casa del señor Santana en el pueblo de Villarreal.

Anuncio

Los Caramoles mata-lombres y gusanos P. Catalá, salvas a los niños de muchas enfermedades.

De venta: García Cepeiro droguería y en todas las farmacias.

MUESTRAS

Se venden dor; de palastro de hierro, de cinco metros de larga y en estado de conservación semiavanzada.

En la Administración de este periódico informar.

AGUA DE BURLADA

Ideal para la mesa.

Insumisible en las afecciones del estómago, aumenta el apetito y hace rápidas las digestiones.

Sociedad Burlada y Belascaña-Pamplona (Navarra).

Se compran

a muy buenos precios cojinetes o la lana de ellos. Avísandole se pasa a domicilio.

Calle de la Feria número 4.

Comercio de Curtidos de los de

VILLANAREL

LA QUÉ MAS PAGA

Rayos y truenos, veces desampuestas, improprios, y, en una paíscola, un formidable, pero justificado escándalo, armó un conocido esposo, porque su cara mitad no había consultado las precios de «usé» en la importante casa de David Martín, Plaza del Mercado de Abastos, 2, Zamora.

La broma fue merecida, porque David (o si es el caso) vende más barato y en mejores condiciones que nadie.

La reguladora económica.

Salvador Rodríguez.

En el CONCURSO de la Feria, a tres partidas y 1 peseta la docena.

Jamones finos y magras muy baratos y especiales.

Lugumbres: Gran surtido de garbanzos, alubias y frijoles.

Garbanzo de Fuentelacasa, lo mejor y más fino, a precios económicos, hasta con veinte.

Curtidos: Lo que más barato vende las esencias, vajillas negras y blancas, series apartadas, sillerías de las mejores maderas, pliegos, bermas, badenes y otros efectos del mueble y cortinas para transacciones.

Remedio externo, seguro, eficaz y limpio.

Remedio

